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CAMERA DEI DEPUTATI — SESSIONE DEL 1 8 6 8 

sono state sempre contraddittorie le definizioni date 
dai tribunali, costoro pertanto, per isciogliersi dalle 
sì incomode e dannose complicazioni che si trovano 
nel loro contratto di fondazione, ricorrono al Parla-
mento per essere compresi nella legge di scioglimento 
delle enfiteusi, livelli, ecc., il che recherebbe non lieve 
giovamento a tante povere famiglie, e sarebbe nel 
tempo stesso utile ai direttari. 

Io voleva domandare l'urgenza di questa petizione, 
ma giacché la legge sull'affrancamento dei canoni è 
all'ordine del giorno, domanderei di passarla alla Com-
missione incaricata di riferire su quel progetto di 
legge, pregandola di volerne tener conto, come di una 
cosa importantissima, e di volerla attentamente esa-
minare, perchè essendo, come ho detto, questo con-
tratto tanto complicato, non avvenisse che dopo pub-
blicata la legge i petenti potessero sfuggire all'appli-
cazione della medesima. 

P R E S I D E N T E . La petizione 9383, raccomandata dal-
l'onorevole Sanseverino, sarà trasmessa alla Commis-
sione incaricata di riferire sui progetto di legge rela-
tivo all'aifrancamento dei livelli e delle enfiteusi. 

C A N A E I S . Colla petizione 9382 la Giunta comunale 
di Savigliano, associandosi ad eguale petizione inol-
trata dalla deputazione provinciale di Cuneo, chiede si 
modifichi il progetto di legge relativo al conguaglio 
dell'imposta fondiaria. 

Sebbene io non ignori ch'essa è di diritto devoluta 
alla Commissione incaricata di riferire su quel progetto 
di legge, tuttavia faccio istanza alla Camera perchè sia 
trasmessa a quella Commissione. 

P R E S I D E N T E . Sarà trasmessa a quella Commissione 
secondo il suo desiderio ed il prescritto dal regolamento. 

F R I S C I A . Colla petizione 9370 gl'impiegati della 
sopraìntendenza generale degli archivi di Palermo do-
mandano che sia provveduto alla dignità ed all'im-
portanza di quello stabilimento, nonché alla loro sus-
sistenza. 

Le ragioni con cui appoggiano questa loro domanda 
sono tali da meritare l'attenzione della Camera, epperò 
credo che non sarà aliena dal dichiararne l'urgenza. 

(E dichiarata d'urgenza). 
F A R I N A . Io prego la Camera di dichiarare d'urgenza 

la petizione 9377, colla quale molti proprietari del co-
mune di San Maurizio Canavese si lagnano dei danni 
che soffrono per l'acquartieramento della cavalleria ed 
artiglieria in vicinanza del campo. Siccome si tratta di 
una cosa che richiede una pronta riparazione, io prego la 
Camera di voler dichiarare d'urgenza questa petizione. 

(E dichiarata d'urgenza). 

« E S A Z I O N E s r l . P R O G E T T O D I E E G G E P E R C O -

S T R U Z I O N E D I U N A D O G A N A E M A G A Z Z I N I G E N E -

R A L I A T O R I N O . 

S U S A N I . Domando la parola. 
P R E S I D E N T E . Ha la parola. 
S U S A N I , relatore, Ho l'onore di presentare la rela-

zione della Commissione incaricata di esaminare il 
progetto di legge, approvato dal Senato e presentato 
dal presidente del Consiglio dei ministri sulla conven-
zione col municipio di Torino per la costruzione di 
edifizi ad uso di dogana e magazzini generali. 

P R E S I D E N T E . Questa relazione sarà stampata e di-
stribuita. 

S I N E O . Domando che sia dichiarato d'urgenza il pro-
getto di legge di cui ha presentato la relazione l'ono-
revole Susani. Esso ha per iscopo di migliorare d'assai 
la condizione della città di Torino. E da desiderarsi 
che non sia ritardato il benefizio che essa aspetta. 

P R E S I D E N T E . Interrogo la Camera se intenda appro-
vare la proposta dell'onorevole Sineo, cioè che il pro-
getto di legge di cui ha testé presentata la relazione 
l'onorevole Susani sia dichiarato d'urgenza. 

(È dichiarato d'urgenza). 

O M A G G I — A T T I D I V E R S I . 

Il signor Coco Giuseppe, direttore del regio gin-
nasio di Acireale, segretario di varie Accademie, fa 
omaggio di un volume di una sua raccolta di prose e 
poesie. 

M A C C H I . Pregherei la Camera di acconsentire che la 
petizione 9380, presentata dal duca Filippo Lante-
Moutefeltro della Rovere, generale dell'esercito veneto, 
sia trasmessa alla Commissione incaricata di esaminare 
il progetto di legge presentato dal ministro per la guerra 
perchè venga accordata una pensione al generale 
d'Apice. 

Siccome il petente crede trovarsi in condizioni quasi 
identiche a quelle del generale d'Apice, crederei con-
veniente che la sua petizione sia esaminata dalla me-
desima Commissione, per non dover ritornare molte 
volte sul medesimo argomento. 

P R E S I D E N T E . Se non vi sono opposizioni, la petizione 
9380 sarà trasmessa alla Commissione incaricata di 
esaminare il progetto di legge per una pensione al ge-
nerale d'Apice. 

(La Camera approva). 
R I C C I A R D I . Domando la parola per una mozione 

d'ordine. 
P R E S I D E N T E . La parola è al deputato Ricciardi per 

una mozione d'ordine. 
R I C C I A R D I . Ad onta del non bis in idem, oso ripro-

porre alla Camera ciò che proposi venti giorni fa inu-
tilmente, e spero che la Camera, persuasa oramai della 
necessità di attuare la mia proposta, questa volta vo-
glia accettarla. Io propongo in primo luogo di cessare 
tutti i lavori degli uffici, i quali sono oramai perfetta-
mente inutili; e il tempo or consacrato agli uffici potrà 
venir consacrato ai lavori delle Commissioni. Così m 
questi sette od otto giorni che ci rimangono potranno 
votarsi alcuni fra i più urgenti progetti di legge che 
ci son presentati. 

Io propongo in secondo luogo che da domani in p01 


